

Fecha 02.10.2016	Sección Primera-Nacional	Página 2
----------------------------	------------------------------------	--------------------

EL RADAR EXCÉLSIOR

excelsior@gimm.com.mx @Excelsior

TODO MÉXICO

Modernizan carretera

Durante la inauguración de la modernización de la carretera Samachique-Batopilas, donde se invirtieron mil 221 millones de pesos, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza afirmó que con esta obra Chihuahua será un referente internacional para el crecimiento sólido del país.



Foto: Especial

